

学校だより

## にしの風 6月号 第6号



## ☆1学期も残り1ヶ月となりました。

早いもので、1学期末まであと1ヶ月となりました。ちなみに先週6月21日は、夏至の日でした。

夏至（げし）とは、1年で最も昼の時間が長い日です。この日は、北半球では太陽が最も高い位置にあり、朝早くから夕方遅くまで明るい時間が続きます。日本では、夏至の日にはおよそ15時間以上も太陽が空に出ています。日が長くなると、つつい夕方遊んでいて、家に帰る時間も遅くなりがちです。出かけるときには、どこで遊ぶか、何時に帰るのか、ご家庭での約束を決めておくといいですね。

6月は、各学年でさまざまな体験活動が行われました。6年生は、グループで金沢探訪に出かけ、金沢の魅力を見つけていました。活動には、保護者の皆様のご協力もいただきました。また、子どもたちが訪れたお店や施設、通りがかりの方々など、多くの方にお世話になりました。本当にありがとうございました。

4年生は、2週にわたり、社会科見学に出かけました。この体験をしっかり学習に生かせると思います。校外へ出かけ、さまざまな体験をすることは子どもたちにとってとても貴重で、生きた学習となります。各学年でさまざまな活動への準備やお手伝い等、ご家庭のご協力をいただいていることに感謝いたしますとともに、今後ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

7月は、1学期の学習のまとめの時期となります。5、6年生は、宿泊体験学習もあります。さまざまな学習や活動の中で、子どもたちの頑張りを認め、自信や日々の充実感につながるようこれからも働きかけていきたいと思ひます。



## ☆金沢市「携帯電話・インターネット」アンケートの実施について

4年生以上の児童を対象に実施します。6月26日（水）にアンケート用紙を配付します。お子さんと一緒にご回答ください。回答締め切りは7月3日（水）となります。この機会にゲームの時間やインターネットの使い方等、ご家庭のルールについて、話し合っただけだと幸いです。

## ☆家庭学習強化週間について

6月24日（月）～28日（金）は、家庭学習強化週間です。長田中学校区の小中一貫の取り組みとして、実施しています。西小学校では、学年×10分間以上の家庭学習をすることになっています。毎日の家庭学習が、決まった時間に取り組めるようご家庭でのお声かけをお願いします。また、取り組み期間は、取組表にサインをお願いします。家庭学習のてびきも配付しました。お子さんと一緒にご確認ください。

## ☆個人懇談会（通知表渡し）について

個人懇談（通知表渡し） 7月22日（月）23日（火）9:00～12:00

個人懇談会の希望調査にご協力いただき、ありがとうございました。兄弟の時間などの調整をし、7月初旬に、日時の決定をお知らせします。

## ☆保護者アンケートのご協力について

7月に前期学校評価の保護者アンケートを実施します。お忙しい中とは存じますが、よりよい学校づくりのため、よろしくお願いいたします。なお、今年度もGoogleフォームでご回答をお願いします。

後日、配信メールにて送付させていただきます。フォームの回答が難しい場合には、従来の紙媒体でご回答していただくこともできます。その際には、担任まで連絡帳でお知らせください。

## ☆「絆」活動について

7月28日（日）は、金沢「絆」の日となっています。「絆」活動の一環として、運営委員会が中心となり、7月19日（金）の集団登校時にゴミ拾いを行います。保護者、地域と連携し、人と人とのつながりを大切にした活動にしたいと思っています。朝のお忙しい中かとは思いますが、ご都合のつく方は、ぜひ児童と一緒に学校までゴミ拾いをしていただきたいと思います。拾ったゴミは、児童玄関前で集めます。たくさんのご参加をお待ちしています。



## ☆1学期末で転出の予定がある方は、決まり次第学校にお知らせください。